



町民のひろば

耳よりな情報やご意見、ご質問などお気軽にお寄せください。
総務企画課 広聴広報統計係 ☎66-2111 内線 222

さわちゃん劇場 (澤口浩 作画) 201

中高年・散歩の会話の巻



(実話)



吉田 ひかるちゃん

(3歳1カ月・新町)
宗史さん・実菜さん長女

お父さんと一緒に遊ぶのが大好きで、いつも体を使って元気に動き回っています。保育園で教えてもらった歌を披露してくれるので、行事や季節の移ろいを歌詞から感じています。きょうめんで、片付けをよく手伝ってくれます。人見知りをしていない「ひか」。誰とでも仲良くできる優しい子に育ってね。 実菜



東館 金之介くん

(3歳11カ月・吉ヶ沢)
直樹さん・舞さん長男

元気がよくて好奇心旺盛な「きん」。恐竜が大好きで、中でもアンキロサウルスがお気に入り。いつも戦わせて遊んでいます。物おじしない性格で、お姉ちゃんのまねをしてはいろいろなことに挑戦。唯一、鬼とお化けだけは怖がります。今のまま元気で興味を持ったものには何でもチャレンジしてほしいです。 舞



ハイ・元気です

310



峠館 勝廣さん
(81歳・田代)

型枠大工として30年以上出稼ぎをしていた勝廣さん。「東京のサンシャイン建設にも携わりました」と仲間と汗を流した当時は振り返ります。働くことが好きで仕事一筋。「できることは何でもやります」と頼まれたら二つ返事で快諾し、働きに行くのが楽しいと話します。健康の秘訣は、規則正しい生活を送ること。普段はたしなむ程度のビールも「孫に勧められたときだけは、少し多く飲んでしまいます」と尻の下がる勝廣さんです。

資源回収の収益金を活用

葛巻中が高齢者向け室内ゲームを寄贈



高齢者用の室内ゲームを寄贈する葛巻中学生会の皆さん(右から山口創進さん(1年)、山口瑛大さん(2年)、鈴木愛葉さん(同)、遠藤圭心さん(同))

2月3日、葛巻中学校(天間保幸校長、生徒56人)の生徒らが町長室を訪れ、高齢者向けの室内ゲームを寄贈しました。

生徒を代表して遠藤圭心さん(2年)が「廃品回収の収益金でご年配の方々にも楽しんでいただけるようなゲームを購入しました。脳の活性化や人とのコミュニケーションのために活用していただけたらうれしいです」とあいさつ。鈴木重男町長は「高齢者を思い、福祉活動を休むことなく継続していただいている。高齢者が集まる場所で大切に活用させてもらいます」とお礼を述べました。

フリートークと異国のお菓子を振る舞う

葛高生が海外研修の経験伝える

葛巻高校インターナショナル浪漫チシズム実行委員会(杉本怜菜委員長)は2月15日、海外研修での体験の様子や外国の手作りお菓子を振る舞い、異国の魅力を伝えました。

米国で3週間の研修を体験した杉本さんは「町に興味関心を持ち自分たちが活動することで、小中学生と一緒に町を活性化の一員になっていきたい」と話し、校内で行われていた海外研修の報告を広く町民に伝えるため、7人の生徒らと展示やフリートークを実施。同校生徒らが研修に訪れた米国、ドイツ、中国の3カ国について自身の経験を伝えました。



企画した杉本怜菜さん(2年)と海外のお菓子を手作りした佐藤春奈さん(同)



ヤング 455

阿部 結香さん(21歳・茶屋場)

大好きな牛と関わっていたい

◆勤め先は?

町酪農ヘルパー利用組合で働いています。酪農家それぞれのやり方に合わせた作業をするため、一つ一つ確実にこなすように心掛けています。盛岡農業高校の動物化学科を専攻していた時に、牛の魅力に惹かれました。

◆自分の性格は?

明るいです。興味のあることには一直線なところがあります。

◆趣味・特技は?

スノーボードとソフトテニスです。

◆今、一番したいことは?

先輩たちのアドバイスをよく聞いて、仕事をより丁寧に素早くできるようになりたいです。

◆理想の男性像は?

気が合う人。

◆将来の夢は?

明確な夢はまだはっきりしていませんが、大好きな牛と関わっていたいですね。

◆最後にひと言

八幡平市出身です。昨年11月から葛巻で過ごしています。皆さんよろしく願います。

今日のショット



俳句教室

1/29・江川保育園
(関連記事8ページ)



豆まき

2/3・五日市保育園
(関連記事8ページ)



まちなか雪まつり
2/2・新町自治会館前
(関連記事5ページ)



第15回葛巻町ソフトバレー
ボール交流大会
2/9・社会体育館